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こんにちは。先週の会

長・副会長・幹事交代式に

は多数の会員の皆様と奥様

方のご出席を頂き誠にあり

がとうございました。 

さて交代式の興奮も冷め

やらぬまま今年度の青少年

奉仕事業の打ち合わせ（会

場の視察）もかねてという

ことで旭川に行ってまいりました。６月３０日に旭川

空港ＲＣと佐世保中央ＲＣとの合同例会の形で席を準

備して頂いておりました。立場上自分のことをどう表

現して良いのかわからいまま、一応予定者として挨拶

させていただき、宴会も終わり２次会へのセッティン

グもされておりましたが寒気と震えが止まらずその後

の工程は全て別行動をさせて頂き北海道を堪能するこ

ともなくホテルのベッドの中で心地よく過ごしまし

た。これだけではお前は何をしに北海道まで行ったの

か？と怒られそうですが、自分自身にとって大きな収

穫もありました。約４０年間も成し遂げられなかった

禁煙が出来ました。但し７月１日からなので未だわか

りませんが、僕にとっては良かったのかもれません。

「災い転じて福となす」と言う言葉がありますがまさ

にこのことでした。 

今日は１５００回目の記念すべき例会です。前田年

度で上手いこと調整して頂き今回となりました。１０

００回例会は田代会長・八重野幹事であられました。

パスト会長は全員タキシードという装いでした。自分

も今回は・・・・と思いましたが持ってませんので諦

めました。１５００回素晴らしい通過点だと思いま

す。来るべき２０００回となる日を見られるようにと

思います。さしずめ２０００回になるのは４４代か４

５代会長あたりでしょうか。楽しみに待ちましょう。 

そしてこの記念すべき１５００回目に新入会員をお

二人ご紹介出来ます事を改めて会員増強委員会の皆様

に感謝いたします。本日入会されますお二方共古賀の

名字であります。しかしながらご夫婦ではありません

のでお間違いのないように。お二人のご入会を心より

歓迎申し上げ、私にとって１回目の会長挨拶といたし

ます。 

 

 

 

 

 

１．来信 

 ■ガバナー事務所 

  ・ロータリー文庫からのお願い 

  ・ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

    事務所住所：長崎県大村市本町 

■佐世保西ロータリークラブ 

  ・佐世保市長表敬訪問プログラム 

    日時：７月１０日（月）１０時～ 

 

 

 

 

 

 

式典例会・出席委員会 田端 真人委員長 

先週行われました、会長・副会長・幹事交代式におき

まして多くの会員の皆様にご出席いただき盛大に開催

出来ました事、感謝いたします。次回の事業でありま

す、創立記念式典もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

佐世保南ＲＣ 会長 野田 大介 様 

幹事 下川 弘樹 様 

佐世保北ＲＣ 会長 松田 信哉 様 

 

 

 

本日の出席率８５.７１％：会員数５３名・出席３３名・欠席３名・出席規定免除会員９名・ビジター３名 

前々回の修正出席率８２．６％：出席３０名・メークアップ０名・出席規定免除会員８名 
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◆新入会員◆ 
 

有限会社 立山印刷 
部長 古賀 勝君 

 
職業分類 ： 印刷業 
 

立山印刷 古賀勝と申します。 

早く会に馴染めるように先輩方に見習って頑張って

いく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。。 

 

 
有限会社 ゆーず 
常務取締役 古賀 友里恵君 

 
職業分類 ： 酒造販売業 
 

佐世保中央ＲＣに入会させて頂き大変嬉しく思う気

持ちと同時に不安な気持ちもございます。諸先輩方に

ご指導ご鞭撻を頂き成長していきたいと思っておりま

す。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

佐世保南ＲＣ 会長 野田大介様・幹事 下川弘樹様 
馬場 貴博会長・宮﨑正典副会長・片桐康利幹事の

一年間が素晴らしい一年になります事を祈念してニ

コニコさせていただきます。頑張ってください。 

佐世保北ＲＣ 会長 松田信哉・幹事 三谷秀和様 
佐世保中央ＲＣの皆さま、いつも大変お世話になっ

ております。まずは、前年度の前田眞澄会長、香月

章彦幹事、１年間お疲れ様でした。佐世保中央ＲＣ

様におかれましては、３月に開催されましたＰＥＴ

Ｓ（会長エレクトセミナー）に際しまして、牛島実

行委員長を始め、佐世保中央ＲＣの皆様には大変お

世話になりました。本日は新会長の馬場貴博会長、

片桐康利幹事の本年度第一回目の例会、誠におめで

とうございます。また、本年度のガバナー公式訪問

では、緒方信行ガバナーの代わりにパストガバナー

の千葉憲哉副ガバナーがお邪魔する予定ですので、

その説は何卒よろしくお願いいたします。また、来

たる１０月２８日にアルカスＳＡＳＥＢＯで行われ

ます地区大会では、ご協力の程、よろしくお願いい

たします。１年間よろしくお願い申し上げます。 

平瀬 栄様 
元佐世保中央ＲＣのメンバー、平瀬栄です。馬場会

長、一年間いじめっ子に負けない様、頑張ってくだ

さい。 

馬場 貴博会長 ・ 宮﨑 正典副会長 ・ 片桐康利幹事 
本日はメークアップとして、佐世保南ＲＣ 会長 野

田大介様・幹事 下川弘樹様、佐世保北ＲＣ 会長 松

田信哉様にご来訪いただいております。お忙しい中

でのご来訪、誠にありがとうございます。 

いよいよ今年度のスタートとなります。先ずは準備

段階より皆様にご協力いただき、無事に今日という

日を迎えられたことに感謝いたします。 

 本日のプログラムは馬場会長によりクラブ運営方

針を発表させていただきます。「守るべきものは守り

ながら、変えなければいけないものは変えていく」 

その様な１年に、皆様とお話をさせて頂きながらし

ていきたいと思っております。どうぞ皆様よろしく

お願い致します。 

崎山 信幸君 
本日、馬場会長のもと新役員さんの船出の日、出席

をし皆さんと共にお支えをしなければなりませんが

本日６月定例議会最終日の為、例会に出席すること

ができません。申し訳ございませんので、ニコニコ

にて参加させて頂きます。尚、来週の木曜日も出張

の為、佐世保を不在になりますので、２週分のニコ

ニコを致します。 

前田 眞澄君 
先週の会長・副会長・幹事交代式では会員の皆様に

は大変お世話になりました。いよいよ馬場貴博会長

年度の始まりです。今週１週間の天気予報ですが、

ほとんど雨マークの中で本日木曜日だけが晴れマー

クでした。お三人の中に強運の持ち主がおられるみ

たいですね。その方がどなたかはわかりませんので

これからしばらく何かある時は取り敢えず三人一緒

に行動されます事を推奨いたします。でももしかし

たら強運の持ち主は、本日入会されましたお二人か

もしれません。その時は取り敢えず５人で一緒に動

いてください。新入会員のお二人歓迎いたします。

１年間、お世話になります。 

宮﨑 正典君 
佐世保南ＲＣ 会長 野田大介様・幹事 下川弘樹様

のご来訪を心より歓迎いたします。 

思い起こせば１３年前、佐世保南ＲＣのバンコクゴ

ルフ合宿に参加させていただきました。また企画さ

れる際は誘ってください。 

芥川 圭一郎君 
同級生、幹事 下川弘樹さんのメークアップを大歓

迎いたします。 

香月 章彦君 
高校の同級生、古賀勝君の入会を大歓迎いたしま

す。 

吉野 英樹君 
馬場会長の門出を祝してニコニコします。今日は新

会長が嫌いな訳でも理事に選ばれなかった事を拗ね

ている訳でもなく、仕事で帯広まで行ってきます。

記念すべき日に申し訳ありません。 

川上 仁哉君 
２０２３－２０２４年度の活動がついに始まりまし

た。ランニング部です。７月２日土曜日、南阿蘇に

おきまして、３０㎞のトレイルランに参加してきま

した。冠ヶ岳と大矢岳、それぞれ１０００ｍ級の山

を登って下って無事にゴールできた事をご報告いた

します。藤井君はショートコース１８㎞に参加し、

山の中で足がつり動けなくなっていましたが、２０
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代くらいの若い女性スタッフと一緒に無事に下山し

てきたことを報告いたします。 

商工会議所 青年部 ＯＢ一同 

商工会議所青年部ＯＢの古賀勝さん、古賀友里恵さ

んのご入会を祝し、盛大にニコニコいたします。一

緒に頑張りましょう。 

 

本日の合計       61,000 円 

本年度の累計     242,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆ 会長卓話 運営方針 ◆ 
 

「破顔一笑」  

みんなで語り合えるクラブになるために 

 
２０２４－２０２５年度 
会長 馬場 貴博君 

本年度のＲＩ会長はスコット

ランドのサウス・クイーンズフ

ェリー・ロータリークラブのゴ

ードン R.マッキナリ―氏です。

口腔外科の医師であられます。

マッキナリー会長は、今年度のＲＩテーマを「世界に希

望を生み出そう」と発表され、「私たちの目標は、破壊

的な紛争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻

すことです。そうすれば私たち自身のために持続可能

な変化をもたらすことが可能となります。」と述べられ

ました。 

世界は絶えず変化をしています、そして私達は世界

と共に変化する心構えが必要です、継続と同時に変化

に対しオープンで前向きになり世界と自分自身の中に

平和を築くことでロータリーはより平和で、より希望

のある世界を築く手助けができます。 

これを踏まえて本年度２７４０地区緒方ガバナーは

「継続と革新的なバランス」をテーマと発表され、「継

続するべき事業と新しい活動に挑戦しましょう。」と述

べられ、具体的には 

 

１．デジタル化・情報の共有 

①ＲＬＩ委員会の推進・活動の充実 

②ＤＥＩの推進 

③戦略計画委員会の推進・活動の充実 

④ロータリーファミリーの充実 

⑤IM の全開催 

⑥衛星クラブの地区内であと５つ設立したい 

２．継続事業 

①ロータリー奉仕デーへの継続的な取り組み 

②ポリオデー参加 

 

寄付目標  

１、財団寄付目標 １人平均 １５０ドル 

２、米山記念奨学金目標 １人平均１６，０００円 

３、ポリオ+基金の年次寄付目標 1 人平均３０ドル 

 

とされています。 

 

３年余りのコロナ禍の中経済も疲弊しマスク越しの

生活を余儀なくされる中、何事も疑心暗鬼になりがち

になる中での佐世保中央ロータリークラブの会長幹事

様たちは手探りでもありながら懸命にクラブの活動を

続けてこられました、改めて敬意を表したいと思いま

す。 

今年度は長いそのトンネルを少しずつ明りに向けて

抜け出す時期にきた事に当たりクラブも通常の活動に

戻れるタイミングかと思われます。昨年の橋口ガバナ

ー補佐が行われたＩＭのテーマ「不易流行」は今まさし

くクラブ内でも語られるべきテーマでありました。長

い歴史の中で変えてはならないもの、しかし時代の変

化により変わらなければならないものを考えていこう

と思います。 

本年度のクラブテーマを 

「破顔一笑(はがんいっしょう)  

みんなで語り合えるクラブになるために」 

とさせていただきました。 

破顔一笑とは、大きく顔を崩して笑うことではなく、

クスッと笑みの出る姿です。硬いテーマであれ単純な

テーマであれ、クラブ内全員で語り解決していくそう

いうクラブでありたいと考えています。 

あまり学の無い私自身です、身の丈以上のことはで

きませんが、はるかに私の身の丈以上の知識と知恵を

お持ちの会員の皆さんのお知恵を拝借し、進めていけ

ればと考えています。 

本年度の佐世保中央ロータリークラブの活動目標は 

① 会員増強６０名（純増９名うち女性会員２名） 

② クラブ内の計画事業１００パーセント実施及び

全員参加 

③ 佐世保北ＲＣ開催の地区大会への支援 

④ ロータリー奉仕デー・並びにロータリーデーの参

加実施推進 

⑤ 親睦の強化 

 

とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：溝上純一郎君 

次回例会７月１３日１２：３０～ 
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第１５００回記念例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


